



000195431
año 1801

Hoy sepultan restos de Humberto Díaz Casanueva

Hondo pesar provocó en el ámbito cultural el deceso del destacado poeta, Premio Nacional de Literatura y diplomático, Humberto Díaz Casanueva. Durante todo el día de ayer, decenas de autores nacionales y personalidades de gobierno y de la Cancillería concurrieron al velatorio de los restos del vate, los cuales se encontraban en la sede de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH).

El ministro presidente de la Comisión Nacional de Energía, Jaime Tohá; el secretario general del Partido Comunista, Volodia Teitelboim; el subsecretario general de la Presidencia, Ricardo Solari; representantes del Ministerio de Educación y numerosos escritores fueron algunas de las personalidades que acudieron hasta el velatorio.

La SECH manifestó su profundo pesar y formuló un llamado a todos los escritores y al mundo cultural, así como a los lectores y admiradores de la obra del poeta, a currir a sus funerales.

Estos se realizarán hoy, en el cementerio Parque del Recuerdo, tras una misa que se efectuará a las 10.45 horas en la iglesia La Asunción, ubicada en Vicuña Mackenna 69. De acuerdo a lo que se informó en la Sociedad de Escritores, el ministro de Educación, Jorge Arrate; el representante de la SECH Jaime Quezada, el poeta Armando Uribe y el ex embajador de Chile en Rusia Clodomiro Almeyda serán los oradores en las exequias.

El poeta, quien falleció la noche del jueves a raíz de un paro cardíaco, a la edad de 84 años, tuvo una destacada trayectoria en el campo de las letras. Tuvo una profunda amistad con los prestigiosos poetas nacionales Vicente Huidobro y Pablo Neruda.

Profesor, poeta, ensayista y diplomático, Humberto Díaz Casanueva nació en Santiago el 8 de diciembre de 1907. Se casó con Leonora Kracht Ojeda, de cuyo matrimonio nacieron Luz Maya, Alvaro, Rodrigo y María Isabel.

- Realizó sus estudios superiores en la Escuela Normal y en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile...

- Entre los años 1928 y 1931, por razones políticas, vivió exiliado en Uruguay.

- Su carrera diplomática la inicia como Encargado de Negocios en El Salvador; en 1941. En 1946 es designado secretario de la Legación en Canadá. En 1965 asume como embajador en Argelia y del 68 al 70 desempeña el mismo cargo en la República Árabe. Al año siguiente es nombrado embajador ante las Naciones Unidas.

- Entre sus publicaciones literarias destacan: *El aventurero de Sahá*, *Poemas para niños. Vigilia por dentro*, *El blasfemo coronado. Requiem* (traducido al inglés e italiano), *Estatua de sal. La hija vergonzosa. El corazón escrito*, y *Los penitenciales*.

- Fue profesor de Sociología y Filosofía en la Universidad de Chile, vicepresidente de la Sociedad de Escritores y de la Sociedad Chilena de Filosofía, y presidente del Pen Club.

- El año 1971 obtuvo el Premio Nacional de Literatura.

Le Tercero 24-X-1992. P. 10

Hoy sepultan restos de Humberto Díaz Casanueva [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy sepultan restos de Humberto Díaz Casanueva [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile